



"Las empresas no pueden ahorcar a los usuarios": Gobernador del Tolima



El mandatario del departamento se pronunció frente a las denuncias de los usuarios por los presuntos sobrecostos de Celsia.

Luego de las repetidas denuncias por parte de los tolimenses que reclaman el alza en los precios de la luz por parte de la empresa de

energía Celsia, el gobernador Ricardo Orozco se pronunció con información relevante para la comunidad.

Según el mandatario de los tolimenses, en comunicación con el gerente de Celsia, Ricardo Sierra, se hará una rebaja sustancial a las tarifas en el departamento, medida que se espera que se aprecie próximamente.

De acuerdo con el gobernador, lo anterior se realizará de la mano con el Gobierno Nacional, esperando que la medida empiece a regir rápidamente, puesto que los tolimenses no aguantan más el alza constante que denuncian en sus recibos de la luz.

"Es importante todo este tema, las empresas no pueden ahorcar a los usuarios", complementó Orozco.